
番組審議会議事録 

日時 令和３年１１月２２日（月） 午前１０時３０分～ 

場所 萩テレビ（株）放送センター２階会議室 

出席者 審議員６名 会社側２名 

 

議題 

１ 会社からの挨拶 

    新委員による 1回目の審議会のため、審議会の役割などを説明し、 

   これまでの審議会での意見によって取り入れた事例や現在の放送状況などを話した。 

     

２ 委員紹介 

    委員６人の自己紹介を行った。 

３ 番組審議会についての説明 

    番組審議会や放送法について、資料を基に説明した。 

４ 委員長・副委員長 選任 

    会社側の推薦により委員長を、 

委員長の指名により副委員長を、選任した。 

５ 自主制作番組についての説明 

    番組表と資料を基に、自主制作番組について説明した。 

６ 番組内容についての審議 

    会社側より委員に、番組・プログラムの全体的な意見を聞いた。 

 

 

< 番組等についての意見 > 

・ ラジオは昔から身近な存在。審議委員になって、他の人の意見も聞けて新鮮。 

ラジオがいっそう楽しく聞ける。 

・ 視聴できるエリアがもっと広がればいい。 

・ 車に乗るときによく聴いている。 

・ 身近な人が出演するのがおもしろい。 

・ Facebook生配信がよい。ラジオを聴くきっかけになりそう。 

・ ローカルネタに根ざした番組がおもしろくなってきた。 

・ 審議会で出た意見をどうやって担当に伝えているのか気になる。 

・ 人材発掘に引き続きがんばってほしい。 

 

 

 



< 会社からの回答等 > 

  ・  ラジオ制作に興味のある人は引き続き募集している。 

  ・  新企画として、市内の高校生が定期的に出演できるような番組を考えている。 

・ 過去に審議した番組については、担当パーソナリティに意見を伝え、 

番組に活かしていると話した。 

・ 放送エリアにおいて、現在のエリアは合併前の萩市を対象にしており、 

エリアが広がった合併後では市内全域をカバーすると莫大な資金が必要であるが、 

防災面・情報の公平さの点からも、エリア拡大は必要であり、今後も継続的に、 

行政側に協力をもちかけていきたいと伝えた。 

 

７ 次回開催日など 

  次回開催は、令和４年 1月１２日水曜日１０:３０からと決まった。 

  審議番組は新人パーソナリティ（井上麻衣）担当日の「モーニング 775」に決めた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


